
令和５年度 海上小学校学校運営協議会 
 

今年度、４月より導入された銚子市コミュニティスクール（学校運営協議会制度）に基づ

き、本校でも学校運営協議会が設置されました。 

 全４回の協議会を開催しましたので、概略についてご報告いたします。 

 

第１回 令和５年５月２６日（金）１３：２０ 

 ○会長・副会長選出 

 ○学校経営の概略について説明 

 ○学校運営基本方針の承認 

 ○今年度の主な行事について 

協議 

 昨年度の学校評価をもとに、現状について協議しました。 

 ・家庭学習が充実してきているようなので伸ばしていきたい。 

 ・朝食をとらない児童の割合が２％と低い。家庭での教育水準の高さを感じる。大切なこ

となので伸ばしていきたい。 

 ・特別な支援を要する児童への対応、多人数学級中心の学級編制のため、特別支援補助員

の効果的な活用をお願いしたい。 

 ・コロナウイルスの感染拡大が落ち着きつつあり、行事が再びできるようになってきてい

る。行事で子どもは成長する部分もあるので、積極的に行っていただきたい。 

 ・特別支援学級と通常の学級との連携をうまくとっていけることが望ましい。 

 ・ベテランから若手へ教育技術をうまく伝承させていってほしい。 

 

第２回 令和５年１２月１２日（火）１１：００ 

 ○授業参観 

 ○給食試食 

 ○教育活動について 

協議 

 主に、２学期の活動について学校より説明、報告をし、協議を行った。 

 ・例年通りの学校行事が開催できてきている。事前学習で児童は成長するので、大切にし

てほしい。初めて経験する若手職員も多いようだが、うまくベテランから学んでほしい。 

 ・授業の様子を参観すると、楽しそうに学習する児童の姿が見られる。３年生の歌声に感

激した。 



 ・来年度の入学生を含め、多人数学級が中心になっている。 

 ・近隣の敷地内に自転車を停めている児童がいる。指導の必要がある。 

 ・最近は見かけないが、スケボーやキックボード等の危険な遊びがないか注視していきた

い。 

 

第３回 令和６年２月９日（金）１５：００ 

 ○３学期の活動報告 

○学校評価について 

協議 

 ・あいさつについて 

  職員や保護者の評価は低いが児童の自己評価は高い。来校したときには明るく挨拶し

てくれた子もたくさんいた。校内だけではなく、生活の中でいつでもできるように家庭

とも連携して育てていきたい。 

 ・放課後のトラブルが多い。グラウンドの開放について課題を感じている。近隣の方も利

用している実態もあるため、完全に利用できなくするのは難しい。 

 ・ＳＮＳの使い方について家庭でのルール作りも含めて啓発してきたい。 

 ・価値観が多様になってきている。子育てについて講演会などを聞く機会があるといいの

ではないか。 

 ・若手職員が増えてきている。報告･相談がしやすい職場環境づくりに努めてほしい。 

 

第４回 令和６年３月１日（金）１１：３０ 

 ○懇談会 

 ○学校行事（６年生を送る会）の参観 

 各協議会の中で、学校行事によって児童を育てていくという話題が多くありました。そこ

で、本校の学校行事の中でも大きな行事である６年生を送る会を参観していただき、子ども

たちが活動する様子を見ていただきました。 

批評箋より一部抜粋 

 ・どの学年の発表もよくできていた。かなりの練習をしたことが感じられる。 

 ・会場全体が盛り上がっており、学校としてよい雰囲気を感じた。 

 ・ハプニングの際に会場全体からの応援がどこからともなく始まり、優しさを感じた。 

 ・全体的に大きな声が出ていて驚いた。よいことだと思う。 

 ・低学年になるほど一生懸命さが伝わってきた。 

 ・6 年生に喜んで楽しんでもらおうという気持ちがたくさん感じられた。自分たちも楽 

しんでいる姿がすばらしかった。 


